
① ＜中学生＞                           

〔全般的な感想〕 

 ・全体説明会はスクリーンをつかって説明をして下さったので、分かりやすかったです。 

 ・資料で分かりやすく説明をしていて、校内の様子がよくわかりました。 

 ・説明もとても分かりやすく、時間もとって下さって、とてもよかったです。 

・生徒を中心にするので、とてもやりがいがありそうだし、楽しそうだと思った。 

・丸亀高校の今までのイメージは、周りが勉強がよくできる子ばかりで、ついていけるかな・・・と思って 

いたけど、楽しそうで安心しました。 

 ・まじめという印象がとても強かったのですが、今回の体験で楽しい学校なんだなと思いました。 

・勉強だけだと思っていたので、すごく楽しそうな行事があって、入学してからの学校生活がすごく楽しみです。 

・頑張って丸亀高校に合格し、充実した楽しい高校生活をおくりたいと思いました。 

・丸亀高校のことがよく分かり、もっともっと入学したいと思った。 

 ・在校生の話をしっかりときくことができて良かった。志望校を決める材料になった。 

 ・丸亀高校は勉強と部活の両方に力を入れていることを知ってすごいなあと思いました。 

 ・勉強と部活の両立は大変そうだったけれど、勉強をおろそかにする事なく、部活も楽しそうにやっていたので、 

とてもあこがれました。 

・学校行事もとても充実していて、とてもいい学校だと心から思いました。 

 ・丸高の授業のようすや、受験とかのことをよく聞けた。部活も楽しそうだった。 

  ・とてもすばらしかったです。自分の中学の先輩にお話を聞くことができたので、とても身近に感じました。 

 ・体育祭や文化祭などがとても大がかりで、手間もかけていてすごいと思った。 

 ・丸亀高校の先輩に色々な質問ができ、すごく参考になりました。 

・卒業生の話を聞くことができて、リアルに学校生活の様子や校内の雰囲気を知ることができました。受験まで 

  のモチベーションＵＰに、このオープンスクールはとても大きかったと感じています。 

 ・卒業生のお話を聞くことができてとても嬉しかったし、学校の様子がよく分かりました。 

 ・先輩たち、すごく楽しくておもしろくてよかったです。私も入ってみたくなりました。行事が楽しみです。 

 ・勉強の仕方や入試までの過ごし方がよく分かった。 

 ・受験前の勉強時間や生活など、知りたかったことが聞けてよかったです。 

 ・授業についていくのが大変そうでした。 

 ・丸高はすごく楽しそうだと思った。でも、勉強についていくのは大変だと思う。 

 

〔懇談会についての感想〕 

 ・自分の中学校の先輩と実際いろいろお話しできて、とても楽しかったし、気軽に色々聞けた。また、丸亀高校 

  の大変なところも楽しいところも聞けたので良かった。 

 ・中学校の先輩方だったので、話しやすかった。 

・色々な質問に先輩方が答えてくださって、とてもよくわかりました。 

・先輩に質問したときに、１つ１つ丁寧に答えていたので、わかりやすかったです。明るい人たちが多いと 

いっていたので、イメージが変わりました。 

 ・1年生の先輩が丸高の事を教えてくれて（しかもフレンドリーに！）本当に参加して良かった。 

・とても楽しかったです。同じ中学校の先輩から話を聞くことができて、とても分かりやすかったです。テスト 

  や行事のこと、受験のことなどくわしく聞くことができたので、とても参考になりました。 

・すごく先輩が優しくて楽しかったです。 

 ・先輩方の話がすごくおもしろくて、丸亀高校は楽しそうだとおもいました。行事のことや授業のことなど、 

こまかい所まで教えてくださってありがとうございました。 

 ・先輩達との懇談は、始め緊張しましたが、とても分かりやすく良かったです。 



・懇談会のとき、同じ中学の先輩と懇談させてくれる気づかいは非常によかった。 

 ・優しく、明るく話をしてくださったので、とても楽しかったです。 

 ・現役の高校生の生の話をきけて、すごく勉強になった。 

 ・本校生との話の中で、たくさんの質問ができてよかった。 

 ・懇談会の形式がすごく話しやすくてよかった。 

 ・いろんな話がきけてよかった。おもしろかったし、勉強がんばろうと思った。 

 ・すごく楽しかったし、ためになりました。丸高に行きたいと思いました。 

 ・実際に生徒から話が聞けるのでとても参考になりました。興味のある学校について知れる良い機会になり 

ました。 

 ・懇談会で、丸亀高校の部活動や授業などについて知れたのでよかったです。 

 ・懇談会でていねいにわかりやすく説明して下さったので、丸高に入りたいという気持ちが強くなった。 

 ・丸高は、進学校ということで、勉強、勉強とかたいイメージもありましたが、懇談会で先輩方が楽しい 

ところとかたくさん教えていただいて良かったです。 

 ・懇談会では50分もあって、「何を話そう？」という感じでしたが、担当の方がとてもおもしろい方で、あっと 

いう間でした。楽しかったです。 

 ・去年に出された質問を始めに公表してから質問の時間にしたら、スムーズにいくかと。 

 

〔部活動見学についての感想、〕 

・書道部がすごく感動した。 

・茶道部では未経験だった私にもやさしくしてくださり、楽しかったです。 

 ・吹奏楽の演奏ききたい。 

・ソフトボールの先輩がいい人だった。 

・部活動見学で入口を分かりやすくしてくれていたのがよかったです。 

・部活がとてもよかった。 

 ・全部活が見たかった。 

 ・見学も楽しかった。 

・部活見学も、先輩たちがやさしく面白くてよかった。 

・部活体験したかった。 

 

〔意見・要望・その他、〕 

・校内見学の時間を入れるべきだと思った。 

・進学コース等についての説明をうけたい。 

 ・普段の授業の様子を見てみたいです。 

 ・テストなどの行事についてのことも説明してほしかった。 

・地図がわかりにくかったです。 

 ・オープンスクールに参加してみて、いろんなことが分かったので、また参考にしたいと思います。 

 ・図書室を見てみたかったけれど入れなかった。 

 ・新校舎が楽しみです。丸高に入りたいと思いました。 

 

 


